

Marie ; Amélia Janelle, de Franklin, N. H., en religion Sœur Paul de la Croix ; Laura Blanchard, de Mawcook, (Shefford), en religion Sœur Marie-Stéphanie.

Ont renouvelé leurs vœux temporaires : Melles Adéline Carmichael, de Charlesbourg, en religion Sœur Marie de la Victoire ; Adelia Robichaud, de Saint-Jean-Port-Joli, en religion Sœur Cécile du Saint Sacrement.

Melle Hélène Drapeau, de Fall-River, Mass., en religion Sœur Jeanne d'Aza, a prononcé ses vœux perpétuels.

Le soir du même jour, la dévotion envers notre Bienheureux Père avait rassemblé dans notre petite chapelle de la Grande Allée, un certain nombre de fidèles amis. Le T. R. P. Hage proposa à leur imitation Saint Dominique homme de foi et de prière. Après la bénédiction du Très Saint Sacrement, le R. P. Gauvreau, directeur du Tiers-Ordre, reçut à la profession quelques nouveaux membres.

